

Schweinehorden der *Boarlords*, die Biester der *Children of the Lion* und die massigen Landwale der *Lords of the Lost Sea*.

Der Pazifikboden, eine von tiefen Erdrissen durchzogene Hügellandschaft, ist ein einziges Schlachtfeld: Wer die Kontrolle über den Mond erringt, erringt zugleich die Kontrolle über die neue Welt. So kämpfen die verschiedensten Fraktionen von Menschen und evolutionär weiterentwickelten Tierwesen darum, *Tsukuyumis* Einfluss abzuschütteln, darum, als die dominanteste Spezies aus dem Kampf hervorzugehen und darum, der neuen Ära ihren ganz eigenen Stempel aufzudrücken.

# >> PROLOG

IN DER UNTERWELT



DIE UNTERWELT. Der Ort der ewigen Schwärze, des Todes. Aus buntem Leben wird hier brauner Moder und schließlich nichts als die finstere Essenz, die übrig bleibt, wenn alles andere vergangen ist.

Hal erwachte aus der Starre, die sie oft lang befahl. Sie erhob ihren schneeweißen Schlangenleib und glättete die Federn auf ihrem Rücken mit vielen Händen. Warum war sie diesmal erwacht? Ihr leichter Schlaf wurde immer wieder gestört durch den Lärm des Krieges, Gefühle des Todes, die sie spüren konnte. So viel zu tun. Sie hatten dort oben begonnen, ihre Heiligen zu töten. Hal war es recht. Die Seelen der Kami waren besondere Kost — lang gehegt wollten sie ihr nicht mehr ewiges Leben nicht loslassen. Wenn sie dann starben, blieb reine Energie so kostbar wie

schwarze Diamanten.

Etwas anderes hatte Hal aber jetzt geweckt. Sie horchte und spürte, die schwarzen Augen durchforschten Dunkelheit, die ihr Licht war. Ihre Haare, die wie Sturm frostgespinst über ihren Leib glitten, waren feinste Antennen. Sie hörte eine Stimme. Keine Worte, nur ein Stöhnen, ein Rufen ohne Namen.

Es war Tsukuyumi, ihr Vater! Er kam und er war verletzt! Sie richtete sich ganz auf und schrie. Ihre Kinder hörten sie.

»Er kommt! Wir müssen alles vorbereiten!«

Es würde ein Fest. All die Energie, die sie gesammelt hatte, würde endlich ihrem Zweck zugeführt werden. Die finstere Essenz, die ihm die Kraft verleihen würde, aus den Lebenden seine Diener zu machen.

Sie würden endlich den Platz einnehmen, der ihnen zustand. Hal freute sich.